

## Der ?Ex-Hooligan? Oliver Schalk mit der Schweizer Autorin Damaris Kofmehl in der EmK

Am letzten Freitag den 9.11. lud die EmK-Sersheim zu einem besonderen Abend ein. Oliver Schalk erzählte seine Lebenswende vom Schläger, Knasti und Drogenabhängigen hin zum Kinderpastor. Damaris Kofmehl, die bekannt dafür ist, krasse Lebensgeschichten zu Papier zu bringen, verfasste seine Lebensgeschichte in dem Buch „Der Hooligan“.

Die Veranstaltung war mit ca. 80 bis 100 Personen sehr gut besucht.

Oli's Leben war von Kindheit an geprägt von der Trennung der Eltern und vom Kommunismus durchzogenen DDR-Alltag in Ostberlin. Schon als Teenager geriet er in die Kreise von Schlägergruppen, die in Fußballstadien randalierten. Es folgten Alkohol-, Zigaretten- und Drogenkonsum, schwere Abhängigkeit und Aufenthalt im Stasi-Gefängnis.

Auch nach der Wende ging es weiter mit Brutalität, Hass, Drogenkonsum und der Jagd nach Anerkennung. Oli Schalk erzählte seine Lebensgeschichte so lebendig, humorvoll und authentisch, dass den Zuhörern fast der Atem stockte. Bei einem Motorradtreffen der Hells Angels stieß Oli auf christliche Motorradfahrer, die ihm eine Bibel schenkten und für ihn beteten. Eineinhalb Jahre später bei einem Kuraufenthalt erkannte Oli, was Jesus Christus für ihn getan hat und er ihn liebt. An diesem Tag traf er eine persönliche Entscheidung, sein zukünftiges Leben mit Jesus Christus zu leben. Ein Wunder geschah und Oli war nach einer Woche ohne Entzugserscheinungen frei von Drogen-, Alkohol- und Zigaretten sucht. Heute arbeitet Oli als Kinder- und Jugendpastor auf der Insel Rügen.

Das Lebenszeugnis von Oliver Schalk finden Sie auch bei [Youtube](#).

J.S.







3/4

## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

07:59:19 12.11.2018

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=164&pdfview=1>